

DAME TUS SANDALIAS, MARÍA

Con tus sandalias, María,
quiero salir a tu encuentro:
quiero que Tú seas mi guía
anunciando su Evangelio.

Su Palabra es el Camino,
Reina y Madre de la **Paz**,
y hoy la comparto contigo
en la mayor **Soledad**.

Señora de las **Angustias**,
centenaria **Auxiliadora**,
aleja nuestros pesares
en esta bendita hora
y en este Templo del **Carmen**.

¡Bendita y siempre bendita!
Mujer Bienaventurada,
unidos en tu capilla,
te rezamos con el alma.

Alienta al pueblo, María,
alimenta con la **Fe**
al alma que se desvía
que, viéndote –si te ve-,
Lágrimas o Caridad,
Tú le sirves como guía
con tu paciente humildad
y tu infinita **Alegría**.

Con **Esperanza y Piedad**,
Dolores entre Dolores,
Misericordia serás,
Amargura y oraciones.

Tu pureza virginal,
Santísima Concepción,
llena te hacen de gracia,
plena te hacen de Amor,
Valle de todas las rosas
y Paloma en el **Rocío**
y **Rosario** y **Milagrosa,**
y hasta **Divina Pastora**
por **Cañato** y **Capuchinos.**

No vas sola, **Soledad,**
en tu camino a Sevilla
que, justito en esa orilla,
que desborda el corazón,
Écija y todo su Amor,
contigo harán cofradía
con la mayor devoción,
por proclamarte este día:

¡Viva la Virgen María!
¡Viva la Madre de Dios!

Reverendo Señor Arcipreste de la Iglesia Astigitana.

Señor Presidente del Consejo General de Hermandades y Cofradías de Penitencia y Gloria de la Ciudad de Écija.

Estimados miembros de la Junta Superior, Hermanos Mayores y Juntas de Gobierno de las distintas Hermandades y Cofradías de nuestra Ciudad.

Señor Presidente del Colectivo de Pregoneros Ecijaneros.

Cofrades muy queridos todos aquí presentes.

Hermanos todos en la Santísima Virgen María.

Señoras y señores.

No se puede ser cristiano sin ser mariano. María de Nazaret, una sola con muchos nombres, es ante todo y en primer lugar la madre de Jesús, nuestro Señor. Su maternidad física, engendrar al Hijo de Dios en sus entrañas y luego darlo a luz, se convierte en una pista para nosotros llamados a dejar crecer a Jesús en nuestro interior para poder luego compartirlo con los demás. Pero, además, María es la que mejor ha entendido a su hijo, siempre fiel a su seguimiento a lo largo de toda su vida. Aparece ante nosotros

como la mujer creyente, el mejor modelo de fe en la que nos ayuda a profundizar.

Así pues, María es Virgen y Madre de Jesús, creyente abierta a la escucha y disponible, de mirada profunda y sensible a la acción de Dios en la historia, paciente con los tiempos de Dios y maestra de oración, siempre fiel a su hijo y madre nuestra.

Como es sabido, para comprender bien el presente es necesario conocer el pasado. Para comprender bien qué es en Écija, gran ciudad mariana, el Pregón de las Glorias de María conviene adquirir una visión de conjunto de los principales acontecimientos de su historia en su tradición cofrade y en el alma grande de cada ecijano: **María es su nombre**. La imagen de María está presente en numerosos lugares de nuestra ciudad, de nuestra cultura. El nombre de María para unos significa amor o belleza; para otros, señora o estrella del mar.

Cinco pregoneros, cinco poetas de talla y de calidad excepcional como Juan Manuel Díaz Baena, Antonio Gil-Toresano Franco, Jaime Osuna Fernández de Bobadilla, Pascual Freire González y Manuel Yélamo Crespillo han protagonizado desde 1992 el Pregón de las Glorias de María, fuertemente motivados por esa ejemplar guardiana de las tradiciones que es la Tertulia Cofrade “El Hermano Martillo”. Recordamos también con agradecimiento y reconocimiento la eficaz colaboración de la Orden Dominica desde ese hermoso templo de San Pablo y Santo Domingo, primera fundación conventual de Écija, que tanto y tan bien ha hecho por la predicación, el estudio y la promoción del *Pregón de las Glorias de María*.

Ya en el año 2004, en el marco del ciento cincuenta aniversario de la promulgación del dogma de fe de la Inmaculada Concepción, cuatro insignes trovadores más de nuestra Semana Santa de Écija, aquellos que tuvieron el honor de exaltar nuestra Semana Mayor entre el 2001 y el 2004 (Jesús Martínez Moreno, **Francisco José Fernández-Pro** (con quien tanto quiero, Hermano y Maestro de este aprendiz de pregonero), Joaquín Manuel Rojas Coronado y María del Carmen Sánchez) también pregonaron las *Glorias de María* considerando, cada uno de ellos, una cualidad de María, un atributo, un aspecto de los muchos que la hacen gloriosa y venerable...

El **Pregón de las Glorias de María** que hoy he entregado al Consejo en esta magnífica capilla de Nuestra Señora de la Soledad presenta una continuidad renovada con respecto a la de los pregones que me han

precedido: canta a la Virgen de Gloria, pero también a la de Penitencia; camina, tras el necesario tiempo de la espera, del *Via Crucis* al *Via Lucis*, del Camino de Cruz, tras la Virgen María, hasta el Camino de Luz con su Alegría en la Resurrección; y lo hace también desde las letanías marianas en el próximo mes del Rosario presentando a María, como afirma el papa Francisco, no en esta era de cambios, sino en este cambio de época, con los **nuevos lenguajes** de la **era digital**. El Pregón de las Glorias de María contiene códigos QR y una versión como libro digital creada por el profesor de la SAFA Antonio García Visglerio. El próximo día 20 de octubre entregaremos a los asistentes al Pregón de las Glorias de María 2013 el fruto de nuestro trabajo: un DVD, regalado por BEEP, grabado con la ayuda de mi Hermano en Jesús Resucitado, Juan Palomo Ibáñez; confeccionado y realizado por la profesora María Pilar Sánchez Serrano, columna vital de este pregonero, con veintiocho cortos de vídeo, en los que expresamos la **contemplación en la acción**, la **escucha** y el **seguimiento mariano** de la **Palabra encarnada**.

¡Todo por María!, elegida de Dios.

¡Todo por María!, porque fue llena de gracia.

¡Todo por María!, Madre de Dios.

¡Todo por María!, por toda una vida unida a Jesús.

¡Todo por María!, porque fue protagonista en la sombra.

¡Todo por María!, modelo de creyente, icono de la Fe.

Gloria a Solo Dios.

¡Todo por María!

El corto de vídeo que les presentamos es una oración a María de Nazaret: las verdaderas **Glorias de María** nacen de su fidelidad a la gracia, de ser la primera creyente, la mujer que sigue el plan que Dios traza para ella. Todo este vídeo se basa en esos títulos marianos. Pero es también una oración universal encarnada en la ciudad de Écija. María, en sus distintas advocaciones, se funde en nuestra ciudad, se confunde con ella, en sus templos y sus palacios, en sus calles, sus barreras y sus rincones; en cada corazón ecijano que reza, trabaja y sueña. Este vídeo es un intento de sacar el pregón del espacio cerrado de los templos y la limitación de un tiempo concreto. El Pregón de las Glorias de María se abre a la ciudad y al mundo a través de internet, supera los límites del espacio y del tiempo y se integra con los nuevos modos de comunicación, integrando imagen y poesía, música y oración, letanías del amor siempre vivo y presente en los ecijanos, hijos de esta madre nuestra.

Ceferino Aguilera Ochoa